

PRESSEINFORMATION

2. August 2013

Änderung des Flächennutzungsplanes

Öffentlichkeitsbeteiligung beginnt am Montag

Der Stadtrat Dessau-Roßlau hat jüngst beschlossen, den Flächennutzungsplan für den Stadtteil Dessau an mehreren Stellen zu ändern. Anlass dazu geben mehrere Projekte im Stadtgebiet. So unterstützt die Stadt die Erweiterung des BioPharmaParks in Rodleben, den Bau einer Bioabfallverwertungsanlage an der Deponie „Scherbelberg“ und den Bau einer Freiflächenphotovoltaikanlage an der Hohen Straße südlich der DB Fahrzeuginstandhaltung GmbH der Deutschen Bahn AG. Für die Bioabfallverwertungsanlage und für die Freiflächenphotovoltaikanlage werden zudem parallel Bebauungspläne aufgestellt.

Zu allen drei Projekten besteht ab **Montag, dem 5. August 2013**, die Möglichkeit, sich über die mit ihnen verbundenen Ziele zu informieren. Zudem besteht für jedermann Gelegenheit, sich an der Änderung des Flächennutzungsplans und der Aufstellung der Bebauungspläne durch die Abgabe von Stellungnahmen zu beteiligen. Die Öffentlichkeitsbeteiligung sowohl für die geplante Erweiterung des BioPharmaParks als auch für den Bau der Bioabfallverwertungsanlage endet am 16. August 2013. Dagegen endet die Öffentlichkeitsbeteiligung für die Errichtung der Freiflächenphotovoltaikanlage verfahrensbedingt erst am 6. September 2013. Nach Abschluss der jeweiligen Öffentlichkeitsbeteiligung werden die eingegangenen Stellungnahmen von der Stadtverwaltung ausgewertet.

Die zur Änderung des Flächennutzungsplans und zur Aufstellung der Bebauungspläne erarbeiteten Unterlagen liegen sowohl im Technischen Rathaus in Roßlau, im Amt für Stadtentwicklung, Stadtplanung und Denkmalpflege, Finanzrat-Albert-Straße 2 (1. Obergeschoss) während der Dienstzeiten, als auch in der Anhaltischen Landesbücherei, Zerbster Straße 10, zu den dortigen Öffnungszeiten aus. Ergänzend besteht hinsichtlich der Erweiterung des BioPharmaParks das Angebot der Einsichtnahme in den Räumen der örtlichen Verwaltung in Rodleben, Haus „Elbeland“, Steinbergsweg 3.

Darüber hinaus kann man sich über die Ziele der Änderung des Flächennutzungsplans und über die Inhalte der jeweiligen Bebauungspläne auch auf der Internetseite der Stadt Dessau-Roßlau informieren, und zwar unter der Rubrik Bauen und Wohnen / Stadtplanung / Öffentlichkeitsbeteiligung.